



**FRANSABANK
ET LA
FONDATION
MICHEL ISSA
A LA RESCousse
DES PETITS
PROJETS À JBEIL**

FRANSABANK et la Fondation Michel Issa pour le développement local en coopération avec la municipalité de Jbeil et Vitas ont mis en œuvre un programme de soutien aux petits projets d'entrepreneuriat dans la région de Jbeil. Le Dr Tony Issa, président de la Fondation, a déclaré que «le projet vise principalement les habitants de Jbeil, que les circonstances n'empêchent pas de développer leurs commerces et qui ne sont pas en mesure de supporter la charge des prêts et du remboursement des intérêts. Il a expliqué que le programme porte sur à l'octroi de donations et de microcrédits, et comprend également des consultations et l'élaboration d'études de faisabilité. Ce programme se renouvelle chaque année afin de soutenir l'économie rurale. Philippe el-Hajj, directeur général adjoint à Fransabank, a affirmé que «l'objectif de la banque à travers ce programme est de soutenir un développement durable et équilibré entre toutes les régions du pays.» Fransabank a alloué aujourd'hui 4 500 dollars, représentant le montant des intérêts de 30 prêts, et a fait don de 20 prêts à des candidats de Jbeil dont les demandes ont été acceptées, totalisant un montant de 20 000 dollars.

